

GRANADA

Medicina, Empresariales y Traductores precisan obras inmediatas por seguridad

El vicerrector insta a los directores de centros e infraestructuras a coordinarse para terminar con los problemas

08.02.08 - ANDREA G. PARRA

No se van a caer, pero hay edificios de la [Universidad de Granada](#) (UGR) que urgen una actuación para eliminar riesgos. En los que hay más problemas es en los más antiguos. Y en los que los técnicos han detectado que es necesaria una «actuación inmediata» son en las facultades de Medicina, Económicas y Empresariales y Traducción e Interpretación.

De este listado, nada positivo, tampoco se libran edificios como el Colegio Máximo, que alberga en la actualidad las facultades de Odontología y Biblioteconomía. No obstante, el vicerrector de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte, Pedro Espinosa Hidalgo, señala que los edificios con más problemas son los tres primeros. En Empresariales, por ejemplo, es necesaria una adecuación de los espacios y puesta en marcha de todos los sistemas de alerta de emergencias, incluidos los incendios. Todas estas deficiencias se han detectado en los programas de evaluación que se han realizado durante los últimos años.

Los programas de evaluación se han desarrollado ya en casi todos los centros universitarios, si bien, aún hay algunos más pequeños, que según reconocen los responsables universitarios no se han realizado. Es el caso de la Casa de Porras o del Centro de Lenguas Modernas. Los programas y los planes de autoprotección se están estudiando en cada uno de los centros, si bien, van un poco retrasados.

En este sentido, el mandatario de este vicerrectorado insta a los responsables de las escuelas y de las facultades a que se coordinen para que se actúe ya. Desde su punto de vista es necesario que haya una coordinación entre infraestructuras, los responsables de estos programas y los directores de los centros. Así, el vicerrector Pedro Espinosa destaca que lo que hay que hacer es «cumplir lo que se planifique».

El nuevo responsable universitario también manda un mensaje tranquilizador: «No hay problemas importantes», si bien admite que es necesaria una intervención para cumplir las normativas y para que los edificios sean más seguros.

En lo referente a la política ambiental, Espinosa avanzó que está en conversaciones con el Ayuntamiento para poner en marcha nuevos programas. Dice que las conversaciones que han mantenido con el ente municipal han sido bastante positivas.